

平成30年

成人式を開催しました



1月7日、町文化センターで平成30年成人式が盛大に開催されました。出席した新成人は198名で、華やかな振袖や袴、凛々しいスーツ姿に身を包んだ若者たちが、旧友らとの久々の再会に感激する姿や互いの近況を報告しあう姿が会場のあちこちで見られました。

式典では、町長が式辞で「どんな困難な状況下でも、自分の目標実現に向けて強い気持ちを持って生き抜いてほしい。熱気あふれる若さとパワーで、新しい時代の担い手として、大いに活躍してくれることを期待します」と述べ、また、臨席の来賓も新成人に向けて期待と励ましの言葉を送り、新たな門出を祝福しました。

これを受けて、大越彩音さん(東陽中学校出身・新町上)が「自覚と責任のもと社会の発展に貢献し、成人としての義務を果たすことができ、社会人となることを誓います」と新成人を代表して宣言しました。また、富田華緒里さん(高久中学校出身・新高久)からは「日本とそれを取り巻く世界情勢は予測不能な社会の中にありますが、夢と情熱をもって、仲間たちとともに助け合い、強く生きていきます」という決意とともに、深い愛情のもと育ててくれた両親と地域の皆さんに対する感謝の気持ちが伝えられました。

成人者を代表して大久保友博さん(黒田原中学校出身・立岩)に町からの記念品が町長から手渡されました。



▶成人者を代表して決意を宣言する大越彩音さん



▶代表謝辞を述べる富田華緒里さん



▶鈴木俊史さん(那須中学校出身・松子)が前文を読み上げた後、参加者全員で町民憲章の朗読を行いました。

